

ABSTRAK

Judul : Pengaruh *Corporate Governance*, Profitabilitas, dan Ukuran Perusahaan Terhadap Penghindaran Pajak Pada Perusahaan Sektor Pertambangan Subsektor Batubara yang Terdaftar di BEI Tahun 2015-2018
Nama : Windi Wahyuningrum
Program Studi : Akuntansi

Latar belakang dalam penelitian ini yaitu adanya praktek penghindaran pajak yang terjadi di perusahaan sektor pertambangan subsektor batubara serta terdapat perbedaan antara teori dan realita mengenai hubungan variabel *Corporate Governance*, Profitabilitas, dan Ukuran Perusahaan terhadap Penghindaran Pajak pada perusahaan pertambangan subsektor batubara.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh *Corporate Governance*, Profitabilitas, dan Ukuran Perusahaan terhadap Penghindaran Pajak periode 2015-2018. Teknik pengambilan sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah dengan teknik *Purposive Sampling* dengan kriteria perusahaan sektor pertambangan subsektor batubara yang menerbitkan laporan keuangan tahun 2015-2018. Data yang digunakan dalam penelitian ini diperoleh dari laporan keuangan tahunan pada *website* resmi Bursa Efek Indonesia dan *website* resmi perusahaan dengan sampel sebanyak 18 perusahaan. Metode analisis data dalam penelitian ini dengan Analisis Regresi Linear Berganda, yang sebelumnya dilakukan pengujian asumsi klasik. Pengujian hipotesis menggunakan uji statistik F, uji statistik t dan uji koefisien determinasi *Adjusted R²* dengan tingkat signifikansi sebesar 19,4%.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel-variabel independen secara simultan (uji signifikansi F) berpengaruh terhadap penghindaran pajak dengan tingkat signifikansi 0,016. Sedangkan secara parsial (uji t) menunjukkan bahwa variabel *corporate governance* tidak berpengaruh terhadap penghindaran pajak serta variabel profitabilitas berpengaruh negatif dan signifikan terhadap penghindaran pajak dan Ukuran perusahaan tidak berpengaruh terhadap penghindaran pajak. Nilai *Adjusted R²* sebesar 0,194 yang berarti bahwa kemampuan ketiga variabel independen dapat menjelaskan penghindaran pajak sebesar 19,4% sedangkan sisanya dijelaskan oleh faktor lain.

Kata Kunci : Penghindaran Pajak, *Corporate Governance*, Profitabilitas, dan Ukuran Perusahaan.